

# «Summer-Kunschti» kehrt zurück

**Sport** Am Samstag öffnet die «Summer-Kunschti» auf der Kunsteisbahn Margarethen. Das Sport- und Spielangebot des Basler Erziehungsdepartements lädt Kinder, Eltern und weitere Begleitpersonen zu Bewegung und Spass ein. «Pumptrack fahren, Fussball spielen oder lieber Trampolin springen und die Riesenrutsche geniessen? Die «Summer-Kunschti» bietet für alle etwas Passendes», heisst es in einer Mitteilung. Die «Summer-Kunschti» ist bis und mit Sonntag, 11. August,